

Mannheim

Start in die Tarifrunde

Tarifpolitische Konferenz, Workshops und Aktionen



Im Frühjahr fanden im Gewerkschaftshaus Mannheim sowie im Kulturhaus Mannheim-Käfertal die erste tarifpolitische Konferenz und der erste Workshop für alle Betriebe der Metall- und Elektroindustrie statt. Es tat gut nach den Einschränkungen durch die Coronapandemie nun endlich wieder in großer Präsenz gemeinsam zu tagen und zu diskutieren. Im Mai und Juni diskutierten die Beschäftigten die Forderungen für die anstehende Tarifrunde in unserer größten Branche, der Metall- und Elektroindustrie.

Aktiv werden!

Die Kolleginnen und Kollegen erörterten im Gewerkschaftshaus die aktuelle Lage in den Betrieben und der Branche. Anschließend wurden – garniert mit praktischen Beispielen – die nächsten Schritte in betrieblichen Arbeitsgruppen geplant. Im Mai wurde bundesweit eine große Beschäftigtenbefragung durchgeführt. Aus den Betrieben Mannheims beteiligten sich, auch dank zahlreicher Aktionen nach dem Auftaktworkshop, nach letztem Stand weit über 3000 Kolleginnen und Kollegen.



Starke Altersvorsorge, aber wie?

Am 6. Mai fand unsere tarifpolitische Konferenz statt. Der Themenschwerpunkt im Kulturhaus Käfertal lag auf der betrieblichen Altersvorsorge. Die gesetzliche Rente muss gestärkt und das Renteneintrittsalter gesenkt werden – darin waren sich Bezirksleiter Roman Zitzelsberger und Vorstandsmitglied Hans-Jürgen Urban einig. Ob aber das Sozialpartnermodell der richtige Weg ist und wie Alternativen aussehen können – darüber wurde mit großem Sachverstand, aber durchaus kontrovers diskutiert.

Die Workshops gehen weiter: im Juni und September bis zur heißen Phase der Tarifrunde im Herbst 2022! Unsere Devise: mitmachen und beteiligen! Solidarität gewinnt!



»GeMainsam Zukunft gestalten«: Es war ein schöner 1. Mai mit Demo und Kundgebung auf dem Mannheimer Marktplatz. Präsenz, Nähe, Kontakt – Gewerkschaften und Solidarität sind wichtiger denn je! Die IG Metall Mannheim, von jung bis zu den Senioren, war mit dabei.



Gelungene Premiere: Am 8. Juni rief die IG Metall die Beschäftigten bei Outokumpu Nirosta in Hockenheim erstmals zum Warnstreik anlässlich der Tarifrunde in der Eisen- und Stahlindustrie auf. Die IG Metall forderte eine Erhöhung der Monatsentgelte um 8,2 Prozent. Über 30 Beschäftigte des Stahlservice-Centers folgten dem Aufruf, um für eine Stunde ihre Arbeit niederzulegen.

Spannende Fachtagung

Erste Einblicke, frische Impulse, hilfreiches Handwerkszeug – am 3. Juni fand die sehr gut besuchte Fachtagung für die neuen und wiedergewählten Betriebsrätinnen und Betriebsräte der Biko in Baden im Mannheimer Gewerkschaftshaus statt. Neben einem Überblick über Aufgaben und Rolle von Betriebsräten sowie einem Rundgang durch die IG Metall-Geschäftsstelle mit dem Team standen auch die Seminar- und Bildungsangebote auf dem Programm. Mitbestimmung leben, gute Arbeits- und Lebensbedingungen gestalten – mit und für die Beschäftigten! Packen wir es an! Danke an alle Teilnehmenden für eine spannende Fachtagung!

Impressum

Redaktion: Thomas Hahl (verantwortlich),
Benedikt Hummel
Anschrift: IG Metall Mannheim
Hans-Böckler-Str. 1, 68161 Mannheim
Telefon: 0621 15 03 02-0, Fax: 0621 15 03 02-10
mannheim@igmetall.de, mannheim.igm.de